



# En 2023, ***l'extrême-droite reste un danger et une imposture sociale !***

Que ce soit le Rassemblement National (RN, ex- FN) ou ses satellites des Patriotes, de l'Action Française ou de l'UNI ou bien reconquête, le parti de Zemmour, les organisations d'extrême droite tentent de se réapproprier la colère légitime contre le projet de réforme des retraites du gouvernement Macron. Le 1er Mai sera pour elle l'occasion de faire une nouvelle fois diversion dans la population et dans les cortèges.

**A l'assemblée nationale, les masques sont tombés quant au "programme social" de l'extrême-droite. Leurs élus ont voté :**

- ✓ contre l'augmentation du SMIC,
- ✓ contre l'indexation des salaires sur l'inflation,
- ✓ contre la revalorisation des retraites,
- ✓ contre la gratuité des cantines et des fournitures scolaires,
- ✓ contre le gel des loyers et l'augmentation du nombre de places d'hébergement,
- ✓ contre taxer les plus riches (ISF, super profits...),
- ✓ pour la réduction des droits chômage de celles et ceux qui sont privé.e.s d'emploi !

**L'extrême-droite, c'est la division et la mort du progrès social !**

Soyons clairs, dans les programmes d'extrême droite, la question des retraites varie : le RN clame être pour la retraite à 60 ans, pourtant ce n'était pas dans son programme de 2022, au contraire le parti est depuis longtemps favorable à un âge légal de départ à 65 ans. Reconquête assume même de son côté son soutien à la réforme actuelle.

Certaines organisations comme l'UNI ou l'Action Française passent dès aujourd'hui à l'acte en attaquant le mouvement social, comme ce fut le cas contre une assemblée générale lycéenne à Grenoble en janvier 2023.

Pour toutes ces raisons, notre lutte pour les droits sociaux des travailleuses et des travailleurs ne peut pas tolérer la présence de l'extrême-droite lors de nos manifestations ! Attention, elle se cache souvent sous couvert de pseudo-étudiants en journalisme pour engager le dialogue et diffuser sa propagande fascisante. Restons vigilent !

**Le 1er mai, toutes et tous en manifestation  
à République, dès 14h00, pour le progrès social !**

**L'extrême droite est l'ennemi de nos  
mobilisations, faisons leur comprendre !**